

Affaires express

Le gouvernement canadien a pris la décision d'accroître la représentation commerciale canadienne dans la région du Pacifique. Il ouvre en effet, à Osaka, un consulat général dont l'activité sera fortement centrée sur le commerce et l'acquisition de technologie. Le gouvernement canadien envoie aussi quatre autres délégués commerciaux en Chine et ouvrira un consulat à Shanghai avant la fin de l'année. « Nous avons commencé à mettre en œuvre une série de projets spéciaux dans toute la région de l'Asie et du Pacifique, et nous examinons le bien-fondé de plusieurs autres projets, dont certains à exécuter en Corée », a déclaré le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher.

Une entreprise de produits de plastique qui compte déjà six usines au Canada, Scepter Manufacturing, a construit à Saint-Laurent (Québec) une usine d'extrusion de tuyaux en PVC. L'usine abritera les locaux de gestion et d'administration ainsi qu'un centre de distribution. Elle commencera ses activités au printemps prochain et devrait produire 30 millions de livres de tuyaux dès la première année. Outre ses usines au Canada, Scepter en compte une aux États-Unis, en plus de six centres de distribution qui emploient plus de 750 personnes. Son chiffre d'affaires dépasse les 100 millions de dollars.

Les pétrolières canadiennes ont exporté en juillet 1,89 million de mètres cubes de pétrole brut, soit 19,6 % de plus qu'en juillet 1984, et en ont importé 1,37 million de mètres cubes, 6 % de plus que l'an dernier pour la période correspondante. Quant au gaz naturel, les exportations étaient en hausse de 21,5 % avec 1,63 milliard de mètres cubes et les ventes au Canada se sont accrues de 4,2 % atteignant 2,52 milliards de mètres cubes.

Sico Inc. a lancé sur le marché public, à la mi-novembre, une émission d'actions ordinaires d'un montant de 25 à 30 millions de dollars. Cette société, qui a fait sa marque dans les peintures et vernis, a adressé à cette fin un prospectus provisoire aux commissions des valeurs mobilières du Québec et de l'Ontario.

La Colombie-Britannique offrira, du 7 au 14 mai, dès l'ouverture d'EXPO 86, ses meilleurs produits et services, à l'occasion d'une foire qui aura pour thème « Venez voir et acheter ». La foire commerciale de la Colombie-Britannique aura lieu au stade de B.C. Place, près du pavillon de la province à l'Expo; on y

attend plus de 300 exposants pour y montrer la qualité de l'industrie de la province et le mode de vie de ses habitants. Pour de nombreuses entreprises et organisations de la Colombie-Britannique, la foire représente une façon attrayante et économique de trouver des marchés et de se faire connaître auprès des visiteurs canadiens et étrangers.

Les nouvelles technologies qui recourent aux capteurs dans les domaines de fabrication automatisée ont été le clou de SENSORS 85, nouvelle conférence parrainée par la Society of Manufacturing Engineers (SME) à l'hôtel Westin de Détroit (Michigan) du 5 au 7 novembre. Une journée a été consacrée à chacun des trois domaines de la technologie propre aux capteurs, à savoir les capteurs destinés à la robotique, aux machines-outils et aux pièces à usiner. L'exposition a donné l'occasion d'examiner les toutes dernières nouveautés en la matière.

Canadair a conclu une entente avec la société chinoise Poly Technologies, aux termes de laquelle cette dernière achètera trois avions *Challenger-601* pour le compte de la République populaire de Chine. L'entente prévoit aussi l'achat de pièces et de matériel connexes ainsi que la prestation des services y afférents. Les appareils seront aménagés pour le transport de passagers. La livraison des appareils finis est prévue pour l'été 1986. Innotech Aviation, de Montréal, sera chargée de l'installation du matériel avionique supplémentaire et de l'aménagement intérieur des avions. Canadair a déjà livré le premier de ces appareils à Innotech.

La firme BMW entend porter la valeur de ses achats de pièces automobiles canadiennes, qui a atteint 8,5 millions de dollars en 1984, à plus de 40 millions avant la fin de la décennie. Ceci favorisera le développement de nos fabriques de pièces, notamment en ce qui touche les composantes de pointe. La BMW incitera également les fournisseurs de pièces allemandes à investir davantage au Canada, soit directement ou dans le cadre d'initiatives à frais partagés avec des entreprises canadiennes. La réalisation de ces objectifs sur le plan des achats et des investissements rendront la BMW admissible à un programme de réduction des droits de douane mis sur pied par le gouvernement fédéral à l'intention des constructeurs d'automobiles de l'extérieur de l'Amérique du Nord.

Pouvons-nous vous être utile?

Si vous souhaitez obtenir l'adresse d'une société ou d'un organisme dont le nom est mentionné dans le présent numéro de *Reportage Canada*, veuillez remplir ce formulaire et le retourner à l'adresse indiquée dans la case ci-dessous.

Nom de la société ou de l'organisme :

Nom et adresse de l'expéditeur :

Nouvelles brèves

Une autre province du Canada, l'Île-du-Prince-Édouard, a annoncé sa participation à l'Expo 86. Elle se joint à la Colombie-Britannique, à l'Alberta, à la Saskatchewan, à l'Ontario, au Québec, à la Nouvelle-Écosse, au Yukon et aux Territoires du Nord-Ouest. « Nous espérons établir une présence qui fera connaître aux visiteurs l'histoire, la culture et le mode de vie de l'Île-du-Prince-Édouard », a déclaré le ministre de l'Industrie de cette province, M. Wilbur MacDonald.

Le Canada a été une destination populaire pour les touristes américains cet été. Statistique Canada rapporte que 5,6 millions d'Américains ont traversé la frontière au mois d'août, ce qui représente une augmentation de 5,3 % par rapport au mois d'août 1984. Il faut dire que la valeur de leur monnaie avantageait les touristes américains.

Reportage Canada est publié par la Direction des services d'information à l'étranger, Ministère des Affaires extérieures, Ottawa (Ontario), Canada, K1A 0G2.

Télex : 053-3745.

Rédactrice en chef : Annie Taillefer.

Les observations ou suggestions des lecteurs sont bienvenues. Prière d'indiquer la source d'information pour tout article ou extrait d'article reproduit.

This publication is also available in English under the title Canada Reports.

Canada